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Делегаты IV Всероссийского съезда по охране окружающей среды

проголосовали за резолюцию, которая предполагает создание федерального

экологического совета при правительстве РФ.

"За эти решения мы просим голосовать — предложить правительству РФ

создать федеральный экологический совет как площадку для регулярных

консультаций руководителей федеральных и региональных органов

государственной власти с целью реализации скоординированной

экологической политики. Сергей Ефимович (Донской, глава Минприроды —

ред.) предложил на первом пленарном заседании создать такой совет при

Минприроды РФ. Мы предлагаем, чтобы он был на уровне правительства", —

сказал перед голосованием глава WWF России Игорь Честин, который

принимал участие в составлении текста итоговой версии резолюции.

Более 90% делегатов, принявших участие в съезде, проголосовали за

принятие резолюции.

Среди других положений резолюции Честин отметил необходимость одобрить

декларацию о внедрении принципов "зеленой" экономики в России. Кроме

этого общественному совету при Минприроды будет поручен мониторинг

выполнения решений съезда "с размещением соответствующей информации в

сети интернет". Ознакомиться с проектом резолюции можно на сайте съезда,

а итоговый документ после сведения будет доступен общественности.

Помимо прочего резолюция предусматривает проведение следующего

Всероссийского съезда по охране окружающей среды в 2017 году.

В свою очередь Глава Минприроды дал высокую оценку прошедшему съезду и

отметил необходимость реализовывать принятую на съезде резолюцию. "В

заключении разрешите хороший съезд, удачный съезд считать закрытым.

Очень многие принимали активное участие. Я думаю, что абсолютно верно и

то, что надо будет реализовывать резолюцию, и ваша поддержка тут должна

быть для нас стопроцентной, потому что тема эта очень сложная", —

подытожил Донской.
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